

Министерство науки и высшего образования Российской Федерации
ФГБУН ФИЦ «Коми научный центр Уральского отделения
Российской академии наук»
Институт языка, литературы и истории

ПЕРМИСТИКА 19

**Диалекты и история пермских языков
во взаимодействии с другими языками**

Сборник научных статей

Сыктывкар
Коми республиканская типография
2023

УДК 811.511.13

DOI: 10.19110/978-5-7934-1170-7

П27

ПЕРМИСТИКА 19: ДИАЛЕКТЫ И ИСТОРИЯ ПЕРМСКИХ ЯЗЫКОВ ВО ВЗАИМОДЕЙСТВИИ С ДРУГИМИ ЯЗЫКАМИ: сборник научных статей / отв. ред. С.А. Сажина. – Сыктывкар: Коми республиканская типография, 2023. – 400 с.

В сборник научных трудов вошли статьи, написанные на основе докладов участниками XIX Международного симпозиума «Дialeкты и история пермских языков во взаимодействии с другими языками», посвященного 80-летию со дня рождения известного коми лингвиста В.А. Ляшева. В исследованиях авторов представлены вопросы изучения внутренней структуры пермских языков и их диалектов, рассмотрена история развития отдельных языковых явлений, затронуты проблемы функционирования и методики преподавания языков, подвергнут анализу язык фольклора и художественных произведений.

Сборник статей адресован научным работникам, преподавателям, аспирантам, студентам, интересующимся вопросами пермской филологии.

PERMISTICS 19: DIALECTS AND HISTORY OF THE PERMIAN LANGUAGES IN INTERACTION WITH OTHER LANGUAGES: collection of scientific papers / Ed. S.A. Sazhina. – Syktывkar: Komi Printing Haus, 2023. – 400 p.

The collection of scientific works includes papers written on the basis of reports by participants of the XIX International Symposium “Dialects and history of the Permian languages in interaction with other languages”, dedicated to the 80th birth anniversary of the famous Komi linguist V.A. Lyashev. The problems of studying the internal structure of the Permian languages and their dialects are presented, the history of the development of individual linguistic phenomena is considered, the problems of functioning and methods of teaching languages are touched on, and the language of folklore and works of art is analyzed. The collection of papers is addressed to researchers, teachers, graduate students, students interested in problems of Permian philology.

Редакционная коллегия:

С.А. Сажина, к.филол.н. (отв. редактор); Н.И. Гуляева, к.филол.н.;
О.И. Некрасова, к.филол.н.; Е.Н. Федосеева, к.филол.н.

Рецензенты:

кандидат филологических наук Т.В. Якубив
ГООУДПО «Коми республиканский институт развития образования»
кандидат филологических наук О.В. Титова
Удмуртский институт истории, языка и литературы УдМФИЦ УрО РАН

Издание сборника осуществлено на средства Министерства национальной политики Республики Коми.



2022-2032 | МЕЖДУНАРОДНОЕ ДЕСЯТИЛЕТИЕ
ЯЗЫКОВ КОРЕННЫХ НАРОДОВ

ISBN 978-5-7934-1170-7

© ИЯЛИ ФИЦ Коми НЦ УрО РАН, 2023

*Посвящается
80-летию со дня рождения известного коми лингвиста
Владимира Александровича Ляшева*



*Владимир Александрович Ляшев
(1942–1999)*